
議会のあり方調査特別委員会 広報検討分科会 記録 

開 会 年 月 日 平成 30年 12月 19日 

開 会  時  刻 午後 １時 01分 

閉 会  時  刻 午後 １時 16分 

出 席 委 員 名 

 

 ◎浜口 和久 ○吉井 詩子  宮﨑  誠  久保  真 

  北村  勝  岡田 善行  品川 幸久 

   

 

     

欠 席 委 員 名  － 

署    名    者  － 

担  当  書  記 野村 格也 

 

 

 

 

 

 

協 議 案 件 

１ いせ市議会だより第54号の編集について 

（１）表紙の写真について 

（２）掲載記事について 

 

 

 

 

 

 

 

説  明  者 

山口調査係長、野村主事 

  

  

 

 

 

 

 

 

伊 勢 市 議 会 
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会議の概要 

浜口会長が開会を宣言し、直ちに会議に入り、「いせ市議会だより第 54号の編集について」

を議題として協議し、常任委員会等の放送の実施及び視察・研修の所感報告に関し、ホーム

ページ等への公開是非については、次回の分科会で議論することとし、分科会を閉会した。 

なお、詳細は次のとおり。 

 

協議の内容 

１ いせ市議会だより第54号の編集について 

（１）表紙の写真について 

これまで応募のあった作品の中から、選定を行った。 

 

（２）掲載記事について 

 記事構成について、事務局から説明があり、異議なく了承された。また、前回の分科

会の中で、平成31年５月１日号（有緝小学校）と９月１日号（早修小学校）については、

今年度内に採用作品の選定をしておくこととなったため、本日両校の採用作品を決定し

た。 

 

   なお、当分科会にて協議検討をしている常任委員会等の放送の実施及び視察・研修の

所感報告に関し、ホームページ等への公開是非については、次回の分科会で議論するこ

ととした。 

    

次回開催は、１月 16日水曜日の午前 10時に開催することと決定し、閉会した。 

 

上記署名する。 

 

 平成 30年 12月 19日 

 

会  長 


